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Я уже еду на съёмки собственного сюжета, рядом со мной сидит оператор
«РТА-Междуреченск», и через пару минут мы уже окажемся на месте. Нужно будет
брать интервью, искать интересного героя, всё узнать, расспросить, записать,
ничего не забыть. Так, Вера, настройся, ведь всё будет хорошо, ты всё сможешь…
 Такие мысли меня посещали, когда я принимала участие в городской акции «Один
день с властью». 

      

  

 

  

Итак, смысл данной акции заключается в том, что активные подростки нашего города
могут попробовать себя в роли какого-либо работника администрации, в любой сфере: 
экономика и финансы, административные органы, медицина, социальные вопросы,
промышленность и строительство, а также отдел по работе со СМИ. Кстати, именно в
этот отдел записалась и я, вместе с ещё одной девочкой – Ангелиной Некрасовой. Мы
были знакомы уже давно, так как занимаемся в пресс-клубе ЦДТ «Пламя». Поэтому
сомнений с выбором сферы нашей деятельности не было, сразу решили: «Безусловно,
пойдём сюда». Когда на открытии акции назвали наши фамилии, мы должны были
встать с мест, и познакомиться с начальником, выбранного отдела. Нам объявили, что с
нами будет работать – Гуляева Надежда Анатольевна. Мы с Ангелиной сразу поняли,
что это очень хороший человек, с которым будет приятно иметь дело. Так, собственно, и
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оказалось. Надежда Анатольевна  приняла нас очень тепло, показала кабинет, своё
рабочее место, познакомила с её помощниками, рассказала о своей жизни и карьерном
пути, поделилась некоторыми секретами своей профессии, уточнила, как проводятся
пресс-конференции и что вообще входит в её обязанности, а также дала ценные советы.
Время пролетело незаметно, ведь так увлекательно и захватывающе слушать человека,
который столько добился в жизни.

  

Потом Надежда Анатольевна отправила нас на экскурсию на телевидение
«РТА-Междуреченск». Встретили нас там тоже очень хорошо, но, самое главное, дали
возможность попробовать самим снять сюжет. Напомню, что, так как мы занимаемся в
пресс-клубе, то мы уже знаем, как работает журналист, как делать репортаж.
Ежемесячно наша команда выпускает молодёжную программу «Зелёное яблоко». Но это
совсем другое, так как на создание видео-материала в нашей программе даётся месяц, а
в данном случае – всего несколько часов.  Поэтому внутри меня присутствовало
 волнение, но мы были готовы отработать на все сто процентов. Задание редактора
было «снять информационный сюжет про День призывника, который проходил в ДК
«Распадский»». Вместе с Еленой Стариковой (оператор телекомпании)  мы отправились
на съёмки. Нам предстояло найти героев для сюжета на этом мероприятии и взять у них
интервью. Благо, мы быстро сориентировались и взяли комментарии у пяти человек, в
числе которых были очень интересные личности – Лапина Светлана (мама призывника,
который отправляется служить в президентский полк), Дамир Малямов – маленький
мальчик, выступал на сцене в роли моряка, он так понравился зрителям, что ему
некоторые аплодировали стоя, а также Сергей Болотов – молодой человек, который
хочет в будущем пойти по стопам своего старшего брата и служить в морской пехоте во
Владивостоке. В общем, отсняв нужные кадры и добыв полезную информацию, мы
вернулись в студию. Далее нужно было написать сценарный план нашего сюжета, с
этой задачей мы тоже справились. Затем наш сценарий был одобрен редактором, и мы
принялись начитывать закадровый текст. И завершающим шагом был монтаж. Конечно,
по ходу работы мы общались с журналистами «РТА-Междуреченск», с нами делились
своим опытом, что-то подсказывали, показывали, рассказывали. Это было очень
впечатляюще. Наш день закончился очень удачно, мы были жутко довольны тем, что так
плодотворно его провели. И придя домой, мы ощущали легкую, но такую приятную
усталость. Ещё приятнее было увидеть свой сюжет в вечернем выпуске «Новости +».

  

На следующий день мы продолжили свою экскурсию. Мы посетили телерадиокомпанию
«Квант». Нашим «гидом» был Олег Чмыхалов. Он провёл нас по различным кабинетам,
где работают рекламщики, журналисты, монтажеры, показал телестудию. И в конце
ответил на все наши вопросы. Это тоже было полезно, ведь мы побывали на двух
телестудиях нашего города, мы наблюдали весь процесс работы журналиста изнутри.
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Действительно, акция «Один день с властью»  очень помогает определиться с выбором
профессии, лично я ещё раз твердо убедилась, что я хочу быть журналистом, и буду к
этому стремиться. Огромное спасибо хотелось бы выразить всем тем, кто организовал
эту акцию, всем тем, кто работал с нами и, конечно же, отдельное спасибо Гуляевой
Надежде Анатольевне, телевиденью «РТА-Междуреченск» и телерадиокомпании
«Квант». GD
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